

Un comparatif de 6 moniteurs 24 pouces (60.24 cm)

Et dire que j'ai commencé sur un écran de 14 pouces, qui en plus était bombé. C'était l'écran de référence, et ceux qui pouvaient se le permettre s'achetaient un 15 pouces. Maintenant un 17 est le minimum en LCd, les 19 et 22 deviennent plus abordables et là, les 24 pouces commencent tranquillement à se frayer un chemin vers nos bureaux ou autre support pour notre écran.

La tendance chez les moniteurs LCD se résume en deux idées : baisse des prix et augmentation des diagonales. Après les 17 et 19 pouces des années 2004-2005, les 22 pouces stars de l'année 2006 du fait de leur excellent rapport prix / dimensions, c'est au tour des 24 pouces de faire parler d'eux. Il y a une raison simple à cela, qui tient au fait que ces moniteurs ne se contentent pas d'offrir une diagonale toujours plus importante : ils font également un saut en résolution qui leur ouvre grandes les portes de la haute définition. Outre les cinéphiles, qui se laissera tenter par ces moniteurs qui permettent de profiter d'un espace de travail élargi, au point que l'on peut afficher sans peine un tableur, un navigateur et un client de messagerie ??

Suite et source => [link=<http://www.clubic.com/actualite-86664-moniteurs-24-pouces-lcd-comparatif-guide.html>]
]clubic[/link]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 30 novembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7880-comparatif-6-moniteurs-24-pouces-6024-cm.html>